



Ehrungen für zehnjährige Mitgliedschaft.

(Foto: Heinrich)

Rückschau und Ehrungen

Hauptversammlung des VdK Wirtheim

Biebergemünd-Wirtheim (nu). „Das Jahr 2006 war wieder ein ereignisreiches Jahr“, begann Friedhelm Salmon, Vorsitzender der VdK-Ortsgruppe Wirtheim seinen Bericht auf der Jahreshauptversammlung, zu der sich zahlreiche Mitglieder im Pfarrzentrum Wirtheim eingefunden hatten.

An einem Informationsnachmittag im Mai referierte Kreisgeschäftsführer Otto Müller über die Rentenbesteuerung sowie über die Patienten- und Betreuungsverfügung, und über die Vorsorgevollmacht informierte Rudi Kaiser im November. „Der Ausflug in die Rhön und nach Bad Salzhausen bereitete allen Teilnehmern viel Spaß, ebenso wie der Ausflug in die Pfalz“, erinnerte Salmon. Für den traditionellen Grillnachmittag fand sich Dieter Poslusny als Grillmeister ein, und die vorweihnachtliche

Feier, die von den WiSiKids mitgestaltet wurde, bereitete allen viel Freude.

Nach der Kassenprüfung und den Grußworten des Kreisvorsitzenden Werner Kessler, der auch kurz über Schulungen und Seminare mit Zahlen und Fakten über die Arbeit der VdK berichtete, brachte Kessler den Anwesenden den heutigen Stellenwert sowie die Organisation und Strukturierung des Verbandes näher.

Nach den Berichten übernahm Kessler gemeinsam mit Friedbert Salmon die Ehrungen langjähriger Mitglieder. Erna Winter und Manfred Breitenbach konnten ihre Urkunden für zehnjährige Mitgliedschaft persönlich übergeben werden, während an Margarete Appel, Paul Appel, Gerhard Desch, Marlene Desch und Monika Desch ihre Auszeichnungen für zehn Jahre Treue zur VdK nachgereicht werden.

GNZ 20.03.07